

BIEN

VIVRE

LE

BASSIN

JACQUES

CŒUR



## Qui sommes-nous ?

Nous sommes une association loi 1901 à but non lucratif dont les statuts ont été déposés le 13 Novembre 2012 à la Préfecture de l'Hérault.

Notre association se veut apolitique dans le respect de la diversité des points de vue, des âges, et des sensibilités de chacun.

**Président : M. Jean-Michel MAILLE**  
**Siège : 1, rue de Chio – 34000 Montpellier**

Outre le fait de réunir un nombre conséquent de présidents de conseils syndicaux du quartier Port Marianne, nous pouvons déjà nous targuer de **plus de 100 adhésions individuelles**.

**Notre représentativité est donc réelle et effective** et concrètement cela représente tout de même **une zone d'influence comportant près de 700 logements et 2000 résidents**.

## But et objectifs de l'association BIEN VIVRE LE BASSIN JACQUES CŒUR

☞ **Améliorer notre cadre de vie** car il y a loin du cadre idyllique que l'on nous a promis à la réalité... : bassin laissé à l'abandon (prolifération des roseaux...), idem pour le terre-plein qui nécessiterait un nivellement et un drainage et dont l'état désastreux est aggravé par une absence criante d'arrosage notamment, entretien à chaque fois remis en cause par les excès de certaines manifestations...

**De fait et en l'état le projet de réhabilitation du bassin présenté par la mairie ne peut nous satisfaire car ne prenant pas suffisamment en compte nos propositions légitimes et étayées !**

☞ **Lutter contre les nuisances et excès de certaines manifestations** organisées et/ou cautionnées par la municipalité qui transforment le terre-plein en un véritable champ de foire, sorte de "fourre-tout" à manifestations...

**De fait nous souhaitons avoir notre mot à dire de façon à pouvoir éviter les excès du passé : FISE, Beach-Volley, fête de la Musique 2013, nuisances esthétiques et sonores du Wake-Board, stigmates post 14 juillet, etc.**

☞ **Lutter contre les nuisances de toutes sortes affectant NOTRE VIE AU QUOTIDIEN :**

- nettoyer les rues, enlever les dépôts sauvages, réparer le mobilier urbain dans des délais raisonnables...
- sanctionner les incivilités, en particulier les maîtres de chiens indéclicats, les stationnements anarchiques et abusifs (dans les allées, sur les trottoirs...), le non respect des panneaux de signalisation (sens interdits...)... les vitesses excessives sur les avenues + feux tricolores pour les piétons à repenser (timing avenue Marie de Montpellier, ambiguïté avenue Dugrand...);
- agir face aux circulations génératrices de dégâts de façon récurrente, principalement par les camions de livraison (outre leur nuisance sonore matinale...);
- aménager : la place de Phocée, l'allée de la Méditerranée, enterrer les lignes électriques volantes...
- lutter contre la présence chronique et trop souvent agressive de SDF sur les trottoirs, rue de Raguse principalement, + certains qui squattent nos garages ;
- faire évacuer Roms et gens du voyage installés illégalement et amenant leur lot de nuisances (recrudescence de garages "visités", poubelles vidées sur les trottoirs...) sans compter le problème sanitaire que cela pose (abords des chemins envahis d'étrons et papier WC...) : ne rien faire relève de l'inconscience et de l'irresponsabilité... et revenir au moyen âge...

**En définitive nous voulons un cadre de vie attrayant et pérenne** en souhaitant agir dans la durée auprès des autorités locales et EN CONCERTATION avec elles ce qui sous entend que celles-ci, bien entendu, jouent le jeu de la concertation...

**Notre BLOG : <http://defensejacquescoeur.over-blog.net/>**

Vous pouvez mesurer le travail effectué par notre association en vous rendant sur notre blog où nos interventions y sont publiées régulièrement avec la réaction (ou pas...) de nos édiles.